
… 主 な 議 案 …

議案第70号  道の駅たけはらの指定管理者の指定について

・内　　容／ 指定管理者の選定について、公募したところ2団体から応募があり、道の駅たけは
ら指定管理候補者選定委員会において、プレゼンテーションによる審査を行った結
果、最も評価の高かった「道の駅たけはらコンソーシアム」を適当と認めたことか
ら、令和7年4月1日から令和12年3月31日までの間、道の駅たけはらの指定管理者
に指定するため、議会の議決を求めるもの。

�・質　　疑／ 候補者は市内事業者なのか。また、指定管理者「道の駅たけはらコンソーシアム」
が提示した事業計画内容と集客についての具体的な取組内容は何か。

・答　　弁／�第2回選定委員会では市内事業者1者、第3回選定委員会では市内事業者2者から応
募があり、厳正なる審査から「道の駅たけはらコンソーシアム」が指定管理者とな
った。事業計画については、レストランの運営方法についての改善策。集客につい
ては、地元客・観光客ともにターゲット客と考え、取り組んでいきたい。

議案第74号  令和6年度竹原市一般会計補正予算（第5号）

●防犯カメラ設置事業

・内　　容／ 犯罪の起こりにくい安全なまちづくりを実現するため、防犯カメラを設置する。

�・質　　疑／ 設置場所や今後のカメラの増設などについて

・答　　弁／�設置については警察機関等と協議を行ったうえで竹原駅と忠海駅の2ヵ所で決定し、
今後については必要に応じて増やしていくことも検討していきます。

●（仮称）賀茂川学園整備事業

・内　　容／ 「竹原市立学校適正配置計画」に基づき、教育環境の充実を図るため、（仮称）賀
茂川学園を整備することとし、整備工事期間中の仮設校舎を整備する。

�・質　　疑／ 令和9年4月に学園として開校する予定ではあるが、その後の存続について。

・答　　弁／�学園に移った後の構想や考えは具体的にはまだないが、現在の取組としては、廃校
となった建物は公募等をかけて、市民に利用していただけるように活用する。

※
訂�

正

　
前
回
の
第
１
１
８
号
に
お
い

て
、
６
ペ
ー
ジ
議
案
概
要
・
採

決
結
果
の
議
案
第
59
号
の
議
案

等
の
概
要
の
金
額
が
間
違
っ
て

い
ま
し
た
。

　
訂
正
し
て
お
詫
び
申
し
上
げ

ま
す
。

（
誤
）
歳
入
歳
出
そ
れ
ぞ
れ
２

４
５
，
５
８
２
円
を
増
額
補
正

す
る
も
の

（
正
）
歳
入
歳
出
そ
れ
ぞ
れ
２

４
５
，
５
８
２
千
円
を
増
額
補

正
す
る
も
の

たけはら市議会だより第 119 号（ 9 ） 2025（令和 7 年）2 月




